
 
 

ECOLE PRIMAIRE F. BUISSON 
Compte-rendu du Conseil d’Ecole 

du vendredi 26 octobre 2007 
 

 
 

 
 
 
ENSEIGNANTS PRESENTS : Mmes Bocquier (éduc.spé), Daumont, Dhez-Oliveira, Horter, Labesse, Marie, 

Martin, Moret-Quetu, Nardin 
 M. Guiheneuf, M. Guillard, M. Piney (Directeur), M. Waast 
 
 

PARENTS D’ELEVES PRESENTS : ALPE : Mmes Ronan, Delongvert, M. Prudhomme 
FCPE : Mmes Noël, Bouhet, Lenfant. 

 

MAIRIE : Mmes Ackermann, Saint-Hilaire 
 

DDEN : M. Bascaule (excusé) 
 

================================================= 
 

I Rentrée 2007 : personnel, classes, effectifs : 
A ce jour, la structure de l’école est la suivante : 
 

CP/CE1 9+13 =22 
CP/CE1 10+12=22 
CP/CE1 9+13=22 
CP/CE1 9+13=22 

CE2 27 
CE2/CM1 11+13=24 

CM1 26 
CM1/CM2 9+16=25 

CM2 28 
TOTAL 218 

 

Les quatre CP/CE1 sont un choix pédagogique de l’équipe. Les quatre classes travailleront de concert. 
 

II Langues vivantes : 
L’enseignement de l’anglais est assuré en priorité sur le cycle 3 (CE2, CM1 et CM2). 
 

CE2 Mme Martin 
CE2/CM1 M. Guiheneuf 

CM1 
CM1/CM2 

CM2 

 

Mme Lejeune 
(intervenante anglaise) 

 

III Projet d’école et maintenance informatique : 
Projets : 
• Brevet d’informatique et internet : chaque classe suit un atelier informatique. 
• Améliorer les compétences écrites : le projet tend à améliorer la communication, entre autres, via le site 

internet de l’école [pour rappel : www.ecoles91-centre.ac-versailles.fr/buisson/] 
• Intégration des élèves de la CLIS A dans les activités des différentes classes et demande d’accès Internet dans 

la classe de la CLIS auprès de la mairie. 
Informatique : 
• Problème de l’imprimante : depuis le remplacement des cartouches, elle ne fonctionne plus. 
• Connexion internet : ne fonctionne plus depuis le 23 octobre. M. Piney redemande une connexion internet 

depuis son bureau. 



 
 
 
 
 
 
 

IV Système des ceintures : 
Système mis en place pour valoriser le comportement de l’enfant au sein de la classe et de l’école. Au fur et à 
mesure de l’acquisition des ceintures, certaines petites libertés sont accordées sans avoir à demander l’autorisation 
de l’enseignant (aller à la réserve de fournitures scolaires, droit de demander à changer de place dans la classe…). 
 

V Etude surveillée : 
Les horaires sont les suivants : 
• 16h30 – 17h00 : Goûter 
• 17h00 – 18h00 : Etude surveillée (méthodologie, explications et correction si possible) 
3 études sont dispensées par 3 enseignants afin d’avoir un maximum de 15 à 16 élèves par classe et répartis par 
niveaux. 
 

VI Compte de la coopérative scolaire : 
En résultats, le compte bancaire est créditeur de 5.582 € et la caisse de 57€.  
Parmi les recettes importantes à noter : 

 Recettes 
Cotisations libres 2.482,00 € 
Caisse de solidarité 683,50 € 
Don ALPE Buisson 2.000,00€ 
Ventes de produits (photos) 1.594,97 € 

 

Parmi les dépenses importantes à noter : 
 Dépenses 
Achat de produits : photos 
 ciné, spectacles, sorties 

2.263,95 € 
716.40 € 

Charges, activités (achat sportifs, fichiers pédagogiques, matériels 
collectifs, sorties et adhésions USEP (Raid Main dans la Main 
avec des clases handicapés), courses d’orientation, journée 
d’athlétisme, badminton, participation aux sorties scolaires…) 

7.700,91 € 

Cotisation OCCE 282,00 € 
Assurance 204,31 € 

 

Cette année, l’école organisera sa kermesse en juin, ce qui permettra aussi d’apporter une recette non négligeable à 
la coopérative. 

 
 

VII Restauration scolaire : 
Il est nécessaire de faire « revivre » la Commission des menus ; malheureusement il n’y a plus de parents 
disponibles pour y participer. 
Les parents d’élèves soulignent que depuis la rentrée, il y a eu plusieurs remontées concernant la qualité des plats 
servis, entre autres, la viande servie froide. 
Pour ce qui est de la gestion des PAI sur le temps du midi, il est rappelé que ceux-ci doivent être affichés dans le 
réfectoire, ou inscrit dans un cahier dans le réfectoire et que les explications des PAI doivent être retransmises au 
personnel du temps du midi. 
 

VIII Liens avec le Comité de Quartier : 
La FCPE demande d’installer des abris vélos à l’école. Cette proposition sera étudiée. 
Le Comité de Quartier propose de faire installer des jeux sur la place. 
Le samedi 22 décembre, un sapin sera installé pour être décoré, les CP/CE1 chanteront des chants de Noël et du 
chocolat/vin chaud seront servis. 
 

 
 
 
 

Retrouvez toutes les informations sur http://alpebuisson.canalblog.com/ 
Contactez-nous sur alpe.buisson@free.fr 


